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Цена свободная
12+

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

сельские заботы z

прогноз погоды z
Четверг, 7 октября: ночью +4°С, днём 
+11°C, ветер  восточный 5 м/с, давле-
ние 768 мм рт. ст. 
Пятница, 8 октября: ночью +4°С, днём 
+12°C, ветер восточный 4 м/с, давле-
ние 767 мм рт. ст.

новости z

 Почти всё лето в текущем году было 
сухим и жарким. Казалось,  от сахар-
ной свеклы при такой погоде ничего хо-
рошего ждать не приходится, сладкие 
корни лезли из земли квёлыми и не-
охотными. Однако осенние дожди на-
поили влагой землю и вдохнули жизнь 
в растения, стала свекла набирать силу.

 - По 345 центнеров с гектара берём, что 
по нынешним временам совсем неплохо, - 
говорит агроном производственного учас-
тка «Белоколодезянский»  ООО « Русагро» 
Ирина Юрьевна Выродова.

Мы едем по скользкой полевой грун-
товке, за рулём ещё один агроном этого 
же участка Иван Павлович Стремоусов. Над 
полем и нашей машиной висят низкие ту-
чи, моросит мелкий, холодный дождик.

 - А разве можно агрегатам в такую по-
году работать? – интересуюсь я.

- А почему же нет? – вопросом на воп-
рос отвечает Стремоусов и продолжает. - 
Тяжеловато, конечно, сырая земля заби-
вается везде, куда только можно, но и при 
земле крепостью асфальта убирать свёк-
лу не мёд.

На поле площадью в 228 гектаров и 40 
соток, называемом в простонародье Шпиль, 
работают два комбайна. На самой окраи-
не поля огромный  бурт убранной свёклы. 
Комбайны подъезжают к  нему, ссыпают в 
общую кучу новые центнеры урожая, и от-
правляются по очередному кругу.

 Под свёклу в «Белоколодезянском» за-
нято две с половиной тысячи гектаров, на 
момент моего приезда в хозяйство было 
убрано 750 гектаров.

- Могли бы и более быстрыми темпа-
ми вести уборку, но перерабатывающее 
предприятие, на которое мы предостав-
ляем свою продукцию, обладает ограни-
ченными возможностями переработки, и 
мы вынуждены под них подстраиваться, - 
объясняет Стремоусов. - На сегодняшний 
день  убираем в сутки свёклу на площади 
в 50 гектаров.

Один из комбайнеров, а именно Денис 
Викторович Гусев на мой вопрос: что, на-
верное, нелегко по дождю вести уборку, 
сказал: 

- А когда нам, земледельцам, легко бы-
ло? Мы погоду не можем заказывать, нет у 
нас такой возможности.

 Трудится Гусев в «Русагро» с 2006 года, 
сначала водителем автомобиля был, а по-
том на комбайн пересел. Почему пересел? 
Так ведь платят больше! А у него семья: же-
на, сын, дочь. Держит ли дома живность? 

-Нет. Когда ею заниматься, если от за-
ри и до зари на работе? Веду городской об-
раз жизни.

 Оба агронома Гусева хвалят:
- Исполнительный, технику любит и зна-

ет, работать умеет.
 Пока мы беседовали, дождь прекратил-

ся, я поспешил воспользоваться моментом, 
сделал снимки.

  Тарас ЛОГОВСКОЙ 
  Фото автора

Уборка сладких корней 
на полях участка 
«Белоколодезянский»

Опрос о работе полиции
С 13 по 22 октября членами рабо-

чей группы отдела МВД России по Ше-
бекинскому городскому округу будут 
проводиться мероприятия по изуче-
нию мнения населения о деятельнос-
ти полиции путём проведения опроса 
населения, проживающего на террито-
рии Шебекинского городского округа.

Отдел МВД просит жителей Шебе-
кинского городского округа принять 
участие в опросе.

Работают общественные 
приёмные Губернатора 
Белгородской области

Публикуем график работы обще-
ственных приёмных Губернатора Бел-
городской области  в Шебекинском 
городском округе на октябрь 2021 го-
да.

12 октября с 16:00 до 18:00  - п. 
Маслова Пристань, ул. 1 Мая, д.  2, 
здание администрации.

 19 октября с 16:00 до 18:00  - с.  
Большетроицкое, ул. Калинина, д.  2, 
здание администрации.

29 октября с 16:00 до 18:00  -  с. Ку-
пино, ул. Ленина, д.  61, здание адми-
нистрации.

Приём граждан по личным вопро-
сам проведут сотрудники управления 
по работе с обращениями граждан и 
организаций администрации Губерна-
тора Белгородской области.

И краше станут наши улицы
Шебекинские озеленители продол-

жают  свою работу. В ближайшее вре-
мя на центральных улицах Шебекино  
они планируют высадить 1000 кус-
тов роз и 60 крупномерных саженцев 
клёна краснолистного, липы и черё-
мухи. 

Кроме этого в октябре приступят к 
посадке луковиц тюльпанов, которые 
традиционно будут украшать улицы 
города на майских праздниках.  Де-
сять видов и сортов различных рас-
цветок – белые, жёлтые, оранжевые, 
розовые, красные, лиловые, малино-
вые, фиолетовые – создадут новые 
узоры на клумбах. Всего планируется 
высадить более 7 тысяч луковиц.
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власть z

В селе Пристень  будет новая дорога длин-
ной в три с половиной километра.  Делают её 
специалисты фирмы «Герба», где руководи-
телем Владимир Николаевич Шляхов. Когда 
дорога будет сдана в эксплуатацию?

- Это не только от нас зависит, - говорит 
прораб Андрей Владимирович Балабай. – 

Вы же видите: щебнем мы её почти пол-
ностью засыпали. Но дорога строится по 
программе ИЖС, следовательно, прини-
мать решение о сроках сдачи  дороги в экс-
плуатации не нам. Я одно лишь могу ска-
зать точно: наши люди работают  добро-
совестно и ответственно. Мне бы, напри-
мер, хотелось, чтобы вы сфотографирова-
ли оператора щебнераспределительной ус-

тановки  Сергея Николаевича Приходько и 
машиниста погрузчика Михаила Василье-
вича Евтифеева.

 Я с удовольствием выполнил просьбу 
Андрея Владимировича и теперь читате-
ли нашей газеты имеют возможность знать 
их в лицо.

Тарас ЛОГОВСКОЙ 
фото автора

В селе Пристень строят новую дорогу

добрые перемены z

Сельскохозяйственный потреби-
тельский кооператив «Муромец» 
расположен в одном из живопис-
нейших мест  села Муром, на улице 
имени Ватутина. Руководитель, он 
же и хозяин предприятия, Влади-
мир Павлович Гайдуков. Здесь за-
нимаются разведением кроликов.

 Когда мы  с главой Муромской тер-
риториальной администрации Галиной 
Ивановной Руденко приехали в «Муро-
мец», то общались не с самим Владими-
ром Павловичем Гайдуковым, который 
спешно уехал, куда то по делам, а с его 
женой Еленой Александровной.

 Скажу сразу: в помещении, где нахо-
дится молодняк, нам побывать не уда-
лось, ибо кролики  - животные, которые 
напрочь лишены иммунитета и потому 
подвержены частому вымиранию це-
лыми стадами.

- Бизнес, которым мы занимаемся, 
очень рискованный, животные дохнут 
часто и помногу, - говорит Елена Алек-
сандровна. - Занимаемся мы их  разве-
дением четыре года.

На сегодняшний день в «Муромце» 
взрослых животных одна тысяча го-
лов, имеется молодняк. Его тоже нема-
ло. В помещении, где находятся кроли-
ки, имеется вентиляция, механизиро-
вана подача воды, да  и навоз удаляют 
при помощи механизмов.

- У нас трудятся два оператора, кор-
мим животных практически вручную. 

Елена Александровна на несколь-
ко секунд задумывается. Я пользуюсь 
моментом и справляюсь у неё о рын-
ке сбыта.

- Откровенно говоря, с рынком сбы-
та тяжеловато, приходится отправлять 
продукцию в другие регионы. Идеаль-
ным вариантом был бы сбыт  нашей ди-
етической и свежей продукции в учеб-
ные заведения Шебекинского городско-
го округа, но… Как обстоят дела с кор-
мами? Муж крутится, ищет различные 
варианты. Пока без кормов не сидим. 
Кролики – животные привередливые, 
за их рационом только гляди да гляди.

В семье Гайдуковых двое детей. Дочь 
работает в роддоме, в Белгороде, а сын 
ходит в четвёртый класс местной шко-
лы. Поэтому серьёзной помощи от них 

«Кролики - это не только 
ценный мех…»

кооперация z

ожидать не приходится.
- Мой муж служил в Воздушно–де-

сантных войсках, у него девиз: «Ник-
то, кроме нас!». Поэтому мы надеемся 
только на самих себя.

 У Елены Александровны улыбка на 
лице. Я приглашаю её сфотографиро-
ваться.

Тарас ЛОГОВСКОЙ
Фото автора

В 2022 году в Белгородской 
области планируется ввести 
31 объект здравоохранения

Строительство осуществляется по 
программе капитальных вложений.

На оперативном совещании Пра-
вительства региона Вячеславу Гладко-
ву доложили о капитальных затратах 
в сфере строительства и транспорта на 
2022 год. Так, только на ремонт и стро-
ительство учреждений здравоохране-
ния планируется выделить более 2 мл-
рд. рублей. Финансирование аналогич-
ных работ в сфере образования соста-
вит порядка 12 млрд. рублей: 14 объек-
тов будут построены и 84 отремонти-
рованы. Причём этот список мог быть 
ещё шире.

«Отсутствие проектно-сметной до-
кументации по ряду объектов не поз-
воляет нам оперативно начать строи-
тельство. Хуже всего ситуация обстоит 
именно в сферах образования и здраво-
охранения. Нам нужно определить при-
оритеты для каждого муниципалитета. 
У нас есть острые проблемы с отдельны-
ми учреждениями, которые требуют не-
посредственного вмешательства. Гово-
ря о таких важных социальных сферах, 
мы не можем позволить себе ждать», - 
подчеркнул губернатор Белгородской 
области Вячеслав Гладков.

Обсудили и планы по жилищным 
программам. Так, в следующем году 
разные формы поддержки получат 83 
семьи с детьми-инвалидами, 147 мно-
годетных и 600 молодых семей. 

Кроме того, в 2022 году планируется 
построить или отремонтировать более 
600 км автомобильных дорог.

По поручению губернатора 
Вячеслава Гладкова                    
в белгородских школах 
проверили пищеблоки

Современное технологическое обо-
рудование используется в 82% учебных 
заведений.

По информации департамента обра-
зования Белгородской области в 87,5 % 
школ работают столовые полного цик-
ла. В остальных пищеблоки представ-
лены буфетами или доготовочными. 
Чуть больше половины учебных заве-
дений организовывают питание само-
стоятельно. За 2019-2021 гг. проведен 
капитальный ремонт пищеблоков и сто-
ловых в 83 школах.

«Мне не хватило информации о сро-
ках ликвидации самых острых проблем 
в школьных пищеблоках. Это интересует 
не только меня, но и родителей. Качест-
венное питание - основа крепкого здоро-
вья детей», - сказал Вячеслав Гладков.

«До 1 ноября будет разработан со-
ответствующий стандарт, а непосредс-
твенно техническое оснащение школ 
пройдёт в рамках их капитальных ре-
монтов», - ответила начальник депар-
тамента образования Белгородской об-
ласти Елена Тишина.

Все школы оснащены холодильным 
оборудованием и электрическими пли-
тами, 90 % - мармитами и только чуть бо-
лее 40% используют пароконвектоматы.

«У нас не должно получиться так, 
что если ремонт в школе запланиро-
ван в 2024 году, то мы до этого време-
ни будем держать детей и родителей в 
напряжении. Мы не можем рисковать 
здоровьем учеников. Независимо от то-
го, когда будет проходить ремонт в шко-
ле, надо приобретать пароконвектомат. 
Единственное, что меня останавливает, 
не везде может хватить мощности для 
их обслуживания. Пароконвектомат – 
это 60% успеха, потому что за один год 
мы не сможем отремонтировать все 
школы. На это нужно минимум 3-4 го-
да. Закупка оборудования - сейчас самое 
главное,  даже новые столы могут по-
дождать. Жду новый доклад через 2 не-
дели», - поручил губернатор региона.

По материалам сайта 
Губернатора и Правительства 

Белгородской области 


